

HOJA SOUVENIR
"MONUMENTO MARISCAL ANTONIO
JOSÉ DE SUCRE"

Tiraje	5,000 Sellos Postales c/u
Valor Facial	S/ 4.00 c/u
Formato	Hoja Souvenir
Dimensiones	100mm x 80mm
Dentado	13 1/2
Color	Policromía
Impresiones	Offset
Impreso en	Thomas Greg & Sons del Perú S.A.
Diseñado por	Jorge Ancí A.

OTRAS ESPECIES FILATÉLICAS:
Sobre de Primer Día de Emisión: s/ 6.00

Matasello de Primer
Día de Emisión:



Serpost
El Correo del Perú

Colección Filatélica

2020 - 2021

Serpost
El Correo del Perú

Monumento Mariscal Antonio José de Sucre



BICENTENARIO
PERÚ 2021



Filatelía



MONUMENTO MARISCAL ANTONIO JOSÉ DE SUCRE OBSEQUIOS DEL CENTENARIO

Una situación interesante se produjo cuando se promulgó la Ley N° 4400, que disponía erigir en la ciudad de Ayacucho una estatua ecuestre del mariscal Antonio José de Sucre como testimonio de admiración y gratitud por su heroico y valioso aporte a la causa de la Independencia en 1824. La opinión pública limeña, a través del diario El Comercio, consideró que antes de ser instalada en Ayacucho, dicha estatua debía ser exhibida en la ciudad de Lima como demostración de gratitud nacional y para que pueda ser apreciada por las delegaciones extranjeras.

Fue un obsequio de la República del Ecuador. El autor fue David Lozano y lo inauguró el presidente Leguía el 9 de diciembre de 1924 para recordar la batalla de Ayacucho. El conjunto se levantó en bronce y silla arequipeño y tiene una altura de 10 metros simbolismo como la concepción del conjunto estuvieron bien tratados, representa al vencedor de Ayacucho montado en su caballo, con el brazo en alto empuñando en una actitud de combate. La base de piedra labrada ostenta temas incaicos que rodean el escudo peruano que está ubicada en la parte más alta del pedestal. A diferencia del monumento a San Martín, el de Sucre no recibió reproches pues tanto el simbolismo como la concepción del conjunto estuvieron bien tratados con seguridad y perfección en todas sus líneas. Además, luce una placa, obsequio de República de Argentina, en la que se lee: «Al comandante en jefe de Riobamba, Pichincha y Ayacucho». La Nación Argentina. 1824. 9 de diciembre de 1924; asimismo, tiene dos palmas de

bronce, ofrenda de la delegación venezolana, que llevan la siguiente dedicatoria: «El Ejército de Venezuela al glorioso vencedor de Ayacucho. Diciembre de 1924». El monumento se ubicó en la plaza Sucre, hoy incorporada al Parque de la Reserva.

Antonio José de Sucre militar venezolano, dirigió la última batalla de la Independencia de América: la batalla de Ayacucho el 9 de diciembre de 1824, se enfrentaron los patriotas bajo el mando del General Sucre contra los soldados realistas que a la 1:00 p.m. fueron vencidos en Pampa de la Quinua.

Referencias:

- Centenario Las Celebraciones de La Independencia 1921-1924 / Cartota Casalino Sen. - Munilibro 10
- ¡Y Llegó El Centenario! - Orrego Penagos, Juan Luis

Subgerencia de Turismo de la Municipalidad

